

RILIS NASIONAL

Tim Pengawas Ops Lilin Toba 2024 Kunker ke Simalungun, Pastikan Lalu Lintas Kendaraan Aman dan Lancar

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.RILISNASIONAL.COM

Dec 25, 2024 - 16:44



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Dipimpin Brigjen Pol Herman Sikumbang, rombongan Tim Pengawas Operasi Lilin Toba 2024, melaksanakan kunjungannya ke Wilayah Kabupaten Simalungun dan diterima jajaran Polres Simalungun.

Informasi diperoleh, kehadiran tim di Pos Pelayanan I, Pintu Tol Sinaksak, Kelurahan Sinaksak, Kecamatan Tapian Dolok, Kabupaten Simalungun, Rabu (25/12/2024), sekira pukul 14.15 WIB hingga selesai.



Kunjungan ini dalam rangka mengevaluasi kesiapan personel melaksanakan tugas pengamanan dan melakukan pemantauan kelancara arus lalu lintas kendaraan dalam suasana Hari Natal dan menjelang Tahun Baru.

Kasi Humas Polres Simalungun AKP Verry Purba menjelaskan, hal ini dilansir dari pesan tertulis melalui aplikasi WAG Humas Polres Simalungun menyebutkan, kedatangan tim tersebut, disambut Waka Polres Simalungun Kompol Hendrik Situmorang, M.M., bersama Waka Polres Pematang Siantar AKBP Achmad Wahyudi.



Sementara, kehadiran Brigjen Pol Herman Sikumbang bersama tim, terdiri dari Kombes Pol Yudonugroho Sugianto, S.I.K., M.H., Kombes Pol Raja Sibambela, Kompol Haryo Basuki, S.I.K., M.H., dan perwakilan dari Polda Sumut.

Selanjutnya, Kombes Pol Raja Sinambela dalam arahannya menekankan, pentingnya kolaborasi antara personel Polres Pematang Siantar dan Polres Simalungun dalam pengaturan lalu lintas, khususnya di wilayah perbatasan Siantar-Simalungun.



Menurutnya, kolaborasi itu, demi pencegahan terjadinya kemacetan parah lalu lintas. Kemudian, kegiatan ini dihadiri berbagai instansi terkait, termasuk perwakilan Dinas Kesehatan, pihak HK, Damkar, TNI, dan personel PM.

Hal ini mewujudkan sinergitas dalam pengamanan arus mudik dan dihimbau seluruh stakeholder turut berperan aktif, mendukung kelancaran arus lalu lintas selama periode Natal dan Tahun Baru tahun 2025.



Seterusnya, Brigjen Pol Herman Sikumbang memberikan cendra mata sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi petugas di lapangan dan disampaikan secara simbolis kepada perwakilan instansi yang bertugas di Pos Yan I Pintu Tol Sinaksak.

AKP Verry Purba menambahkan, kegiatan Tim Pengawas ini bagian dari pelayanan Polri demi memastikan kesiapan personel pengamanan serta meningkatkan jalinan kerja sama antar instansi terkait kelancaran arus lalu lintas kendaraan di saat perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Pantauan awak media pada saat berlangsungnya kunjungan Tim pengawas hingga siang harinya, terlaksana dengan aman dan lancar serta didukung kondisi cuaca yang cerah.



AKP Verry Purb menambahkan, kegiatan Polres Simalungun bersama instansi terkait menjalin kerjasama dan berkoordinasi terbaik, demi melayani masyarakat dalam perayaan hari besar serta masa libur panjang akhir tahun ini.

Himbauan yang disampaikan, selama periode libur akhir tahun dan menjelang tahun baru, dihimbau agar kalangan masyarakat yang melakukan perjalanan dapat berkendara dengan tertib dan senabtua mematuhi arahan petugas untuk menciptakan arus lalu lintas yang aman dan lancar. (rel)